

Le président équatorien plaide pour l'agenda de développement avec sens de l'humanisme.



ONU, 28 septembre, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a relevé que l'agenda de développement durable fixé par l'ONU pour la période 2015-2030 doit donner la priorité à l'être humain sur le capital.

Lors de son intervention au Sommet des Nations Unies sur cette question, Rafael Correa a défendu les droits des immigrés et a remis en question l'objectif direct concernant ce thème.

Par ailleurs, le dirigeant équatorien, qui occupe la présidence pro tempore de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, a mis l'accent sur la nécessité d'un agenda dans lequel l'émigration ne constitue pas un crime.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70660-le-president-equatorien-plaide-pour-lagenda-de-developpement-avec-sens-de-lhumanisme>



Radio Habana Cuba